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国際会長：L.クレメント Ｆ． クジアク（米） 

 

国際会長 スローガン  

「奉仕を通じて成功を分かち合おう」 

 

地区ガバナー：Ｌ．鈴木正二（日立中央） 

 

地区アクティビティ スローガン 

「ＣＡＲＥ（ケア）：社会に気配りする組織になろう」 

Collaboration Advancement Revival Encouragement 

協同            躍進       改善         促進 

 

ガバナー スローガン 

「原点に返り自らを高め和の奉仕」 

 

333‐B地区1R3Z 3９年度（200４.7～200５.6） 

常陸太田ライオンズクラブ会報 

56号 

会 長 方 針 

 

「原点に返り、クラブの活性化を」 

「喜びを分かち合える、愛の奉仕を」 

発行 常陸太田ライオンズクラブ39代会長  小澤浪男 
監修・製作 
IT・PR・ライオンズ情報委員会委員長 根本龍司 
同委員会 立川久泰 西野一 城石毅 
事務局 313-0006茨城県常陸太田市宮本町394 
事務局員 宍戸富子 
電 話  0294-73-0769    FAX    0294-73-0831 
ホームページ http://park3.wakwak.com/~lions/ 
会員専用DB  http://www.egroups.co.jp/group/ota-lc/ 
電子メールアドレス      lions@ar.wakwak.com 
会員専用メーリングリスト    ota-lc@yahoogroups.jp 
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 ３９年度 2004.7～2005.6 常陸太田ライオンズクラブ例会計画 

         
月 回 日 曜 時間 例会計画 会場 内容・ゲスト 担当委員会 

7 1 8 木 19:00 国際会長、ガバナー、会長方針を
理解しクラブの充実を図る例会 

商工会館  三役 

 2 22 木 19:00 運営・事業計画及び予算を決定
する例会 

商工会館   

8 1 19 木 18:00 納涼例会 要害クラブ 日立電鉄利用 第一副会長 

 2 26 木 6:00 早朝例会 東ﾊﾞｲﾊﾟｽ･ 
駅前 

ﾌﾗﾜｰﾛｰﾄﾞ美化 環境保全 

9 1 9 木 19:00 薬物と防犯の講話 商工会館 警察署署長 青少年・教育 

 2    月見例会   第二副会長 

10 1 14 木 18:30 県政を聞く例会 釜平 武藤均県議 出席・会員 

 2 30 土 15:00 ガバナー公式訪問 那珂町 地区ガバナー 三役 

11 1 3 水 16:00 敬老感謝ふれあいの集い 龍門  献血・献眼 

 2 25 木 18:30 新そば味覚例会 太田コミセ
ン 

L.鈴木 栄 市民・レク 

12 1 9 木 18:30 40周年行事準備例会 商工会館 式典委員長 財務・計画 

 2 25 土 18:00 クリスマス例会(地区役員歓迎) ときわ路 地区役員 第三副会長 

1 1 6 木  新春を寿ぐ例会(国政を聞く例
会) 

 梶山弘志議員 第二副会長 

 2        

2 1 10 木 18:30   指名委員発表  

 2 24 木 18:30 新市政を聞く例会    

3 1 10 木    次期役員指名  

 2 24 木  合同例会    

4 1 14 木  花見例会   第一副会長 

 2 28 木      

5 1        

 2 27 木 17:00 ゲートボール反省例会    

6 1 9 木 19:00 年度報告・反省及び引継例会 商工会館  出席･会員 

 2 19 日 17:00 クラブ年次大会   第三副会長 
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クラブ会長就任にあたって 
                       
会長 L小澤 浪男 
 この度 39年度クラブ
会長に指名され、任務の大
きさを痛感している次第で
有ります。でも優秀なメン
バーである澤幡幹事、安藤
会計、圷副幹事、根本副会計
の次期五役の方々に恵まれ
大変心強く思っておりま
す。 
又、今年度は常陸太田市政
施行五十周年の年に会長に指名されましたこと
を光栄に思っております。 
会長方針として国際会長、地区ガバナーの方針
と地区アクテｲビテｲｽﾛｰｶﾞﾝに基づき次の様に策
定しました。 
①原点に還り、クラブの活性化を。 
②喜びを分かち合える,愛の奉仕を。 
会長としての基本的な考えはクラブの活性化と
ライオニズムの高揚を図る為、クラブの内容充
実に努力していきたいと思っております。 
いよいよ船出となりましたが、木村名誉顧問始
め先輩の方々の指導の下一生懸命がんばりたい
と思っております。 
 
 
 
 
クラブ幹事就任にあたって 
                      
幹事 L澤幡 俊彌 
 この度、クラブ幹事の大役
を拝命致しましたL澤幡俊彌
で御座います。 
責務の重大さで身の引き締
まる思いでいっぱいで御座
います。 
小澤会長の方針「原点に還り,
クラブの活性化を」そして、
「喜びを分かち合える,愛の
奉仕を」のスローガンを実践
して与えられたこの一年間を私なりに精一杯頑
張る所存でございます。どうか全会員の皆様方
の温かい御指導、御鞭撻の程よろしく御願い申
し上げます。 
 

クラブ 会計就任挨拶 
 
会計 L安藤 正一 
 私こと、常陸太田ライオン
ズクラブに於いて一年間会計
の職を受ける事になりまし
た。 
つきましては、微力ながら皆
様の期待に沿うべく当会の発
展に専心努力する決意でござ
います。澤幡幹事と二人三脚
で小澤会長の元、頑張って参
りますので先輩諸兄の皆様、なにとぞ格別のご
指導、ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い致
します。 
 また、本年度会計の秋山敬一ライオン一年間
ご苦労様でした。 

3９年度（200４.7～200５.6）常陸太田ライオンズクラブ構成決定！ 

 
関係キャビネット役員・ゾーン幹事 

から一言 
 

常任名誉顧問：L.木村敬之介 
 
それぞれの立場で、会長を盛り上げて
いただき、各人の役目を達成していた
だきたい。 
 
３Z地区委員長：L.鈴木 守 
 
クラブは人格形成の場であり、「かご
に乗る人、かごを担ぐ人、その他はわ
らじを使う人」と与えられた立場を全
うすれば人は同じ。 
 
３Z地区委員： L.菊池保裕 
 
皆さんの協力で、クラブが成り立つ。 
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３９年度委員会の組織は前年度と同じ。 
 
◎委員長 ○副委員長は次ぎ通り。 
 
 
第１副会長（白土） 
 
出席・会員委員会 ◎伊村 ○川崎 
 
財務・計画・接待 ◎赤須 ○木下 
 
会則及び付則・指導力育成 ◎寺門 ○藤田 
 
第２副会長（井坂） 
 
ｌＴ・ＰＲ・ライオンズ情報 ◎根本  
          ○立川（久）○西野一 
 
環境保全・アイヘルス ◎鈴木栄 ○梶山 
                             
献血・献眼・献腎推進 ◎町田 ○川又 
 
ライオネスクラブ   ◎中川 ○川崎 
 
第３副会長（武藤） 
 
市民奉仕・レクリェーション ◎武藤（泰） 
            ○菊池（健）Ｏ圷 
 
青少年指導・教育奉仕 ◎石川 ○赤堀 
社会奉仕   ◎立川 ○秋山 ○塩原 
 
特別委員会（会長） 
 
秋田交流特別    ◎助川（是）○城石 
クラブ運営検討特別 ◎小又 ○藤田 
ふるさと活性特別  ◎川又 ○根本 

 
例会 日時・会場（特別例会を除く） 
 
日時   毎月第２・４木曜日 
会場   常陸太田市商工会館 
     ℡０２９４－７２－５５３３ 
     常陸太田市中城町３２１０ 
     
    （夏期）５月～９月 
       １９：００～２０：１５ 
    （冬期）１０月～４月 
       １８：３０～１９：４５ 
     
 

******************************** 
 
定例理事会 日時・会場 
     （都合により変更は認める） 
 
日時  毎月第１火曜日 
    （夏期）５月～９月 
       １９：００～２０：１５ 
    （冬期）１０月～４月 
       １８：３０～１９：４５ 
 
場所  レストランばんび 
    ℡０２９４－７２－４５４１ 
    常陸太田市木埼二町８７４ 
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一年間を振り返って 
                        
38年度前会長 L.助川 是也 
 
 2003年3月9日、栃木キャビネット開設式に
参加するため私と木村名誉顧問は、国道50号
を小山方面に向かった。初めての栃木市に入る
と真冬の下野の穀倉地帯は、晴天の日和で一面
緑のない茶色の地面が続いている遠方には、日
光連山と塩原や那須の連山は真白い雪を覆い、
真青の空に凛々として浮かんでいる景色に出
会った。この雪が解けて利根川や那珂川に辿り
着く頃には、常陸太田ライオンズも新しい四役
が活動するのだと思い身の引きしまる思いで
あった。 
さて、6月から7月の初めにかけて新四役の出
番となった。幹事にL鈴木栄、会計はL秋山敬
一、副幹事はL塩原俊文と真面目で優秀な会員
である。 
7月の組織づくりには、L大和田幸雄の財務計
画委員会の指導と理事会の決定が次々と続き7
月第2例会には予算と計画が決議され、新しい
2003－2004の第38代のクラブ運営となった。
連山の雪解けや梅雨の水量の多い穏やかな流
れの出発であった。 
この間に、太田一高よりオーストラリアの高校
生のホームステイと授業の日程表を渡され、ま
づ市役所に交渉してみたが、今年は議会中は、
市庁舎には来客を入れたくないとの大変に
困った日程となってしまった。太田一高の担当
の先生方に市長表敬訪問がないために受け入
れはライオンズクラブとして出来ないと理事
会に決定して戴いたことを報告致しました。そ
の後にクラブの青少年指導・教育奉仕委員会
は、アクティビティは、各方面に助成金の配布
と言う予算消化だけで因ってしまった。 
栃木キャビネットでは高田ガバナー方針によ
り、環境保全委員長L森田信征の実施事項とし
て、小・中学生に環境保全に興味と理解を深め
るため「絵画・標語コンクール」を各ゾーン単
位で募集する文書とそして第1回諮問委員会で
説明を受けました。この機会に、青少年教育・
指導奉仕委員会と環境保全・アイヘルス委員会
に「絵画・標語コンクール」をして戴くようお
願い致し、理事会に諮り実施に成りました。計
らずも絵画部門では根本梓さん（太田中）が、
標語部門では梶山裕貴さん（瑞竜中）がガバ
ナー賞となり、規定の10点の作品は全部入賞

であった。 
また三役賞を加えて表彰状の配布となり、併
せて生涯学習センター作品展示を致しまし
た。 
 「敬老感謝ふれあいの集い」については、
早くからパルティホールと交渉して日程を
10月体育の日（祝日）に決め進めてまいりま
した。年毎に少しずつ予算を縮小されている
ので、委員会の方々時苦労したのです。でも
私は昨年反省例会にて「入場者をもっと多く
をと」具申しましたが900名の敬老者を集め
て盛会裡に終了しました。 
今年度はゾーン内、大宮・那珂・大子のクラ
ブの周年事業のため約100万円拠出のため
に、各会員と委員会には努力をして戴きご迷
惑をかけました。この金額の80％は当クラブ
40周年に戻りますのでご理解して下さい。 
木村名誉顧問をはじめ会員の皆さんにより
理事会・委員会・アクティビティには私達の
小舟を浮標（みおつくし）のように川面に導
いて下され、ご指導とご協力によりまして、
年度終了できますことに衷心より感謝申し
上げます。ありがとうございました。 
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1年を振り返って 
 
38年度前会計 L.秋山敬一 
 
1年間クラブメンバーの皆様には大変お世話に
なりました。 
振り返ってみますと1年があっという間に過ぎ
去ってしまったように感じます。 
会計の仕事は、銀行業務が主な仕事となりま
すが、自分にとりましては大変勉強になり時
間の大切さを身にしみて感じました。仕事と
の両立は大変難しく、クラブとの時間の調整
には、苦労をいたしました。しかし、よい思
い出もたくさんでき、助川会長、鈴木幹事、
木村名誉顧問、事務局の宍戸様には大変お世
話になり感謝いたしております。 
今後、益々の当クラブの発展と４０周年に向
けての隆盛を祈念致しまして、お礼の挨拶い
たします。ありがとうございました。 

１年を振り返って  
 
38年度前幹事 L.鈴木 栄 
 
 幹事を受けて１番感じた事は１年間が
３ヶ月ぐらいで終てしまたようなあわただ
しい毎日でした。 
 例会、理事会、諮問委員会、又各委員会
の事業計画と、今思うと良く消化し 
できたなーと実感です。 
 この時期に私的な事ですが、自宅が道路
拡張に伴っての移転の準備、解体、又父親
が高齢の為入退院の繰り返し、次男ほ子供
が生まれ初孫にも恵まれました。 
 その様な毎日でしたが例会が終ってから
あづまにて仲間とお酒を呑み交わしながら
のおしゃべりが私にとってのストレス解消
に多いに役立ちました。 
 事務局の宍戸さんには、大変ご苦労お掛
け致しました。 
 又、秋山会計さんのお金の管理や支払い
漏れが無いかなどの金額のチェツクと有 
難う御座いました。 
 今回、幹事を経験させて頂いて色々な人
の良い所・悪い所が見え、良くも悪くも勉
強になりました。 
 又会員の皆様方には大変なるど理解と御
協力いただき心より感謝申しあげます有難
う御座います。 
 最後に成りますが助川会長さん１年間御
指導ありがとうございました。 
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月 日 例会またはACT名 会 場 担当委員会 

1 8 新春を寿ぐき 国政を聞く例会 若柳 第二副会長 

1 25 常陸大子ＬＣ25周年記念式典 大子町 ＩＴ・ＰＲ・情報 

2 13 
チャーターメンバー・元ガバナーを称える例会 

新入会員入会式 
商工会館 

財務・計画・ 

接待 

2 22 常陸大宮ＬＣ35周年記念式典 大宮町 三役 

3 13 ワインへの誘い あづま 
青少年・ＹＥ・ 

教育奉仕 

3 27 環境美化保全 早朝例会 
西山公園 

ライオンズの森 
社会奉仕 

4 8 花見例会 龍門 第一副会長 

4 18 那珂ＬＣ35周年記念式典 那珂町 
環境保全・ 

アイヘルス 

5 13 ライオンズ研修講話例会 商工会館 
会則・付則・ 

指導力 

5 27 「ゲートボール大会」反省例会 田子 献血・献眼 

6 10 
年度報告・反省 

引継ぎ例会 
商工会館 出席・会員 

6 20 クラブ年次大会 塩原 第三副会長 

200４年１月1日 ～ 200４年６月31日の まとめ 

第38年度 常陸太田ライオンズクラブ 後期 例会およびアクト 
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2003年11月7日（金）「絵画・標語コンテスト開催依頼」各中学校、4校へ挨拶 会長・幹事 
選考は、専門の先生方にお願いし、厳正かつ慎重に行われた。 

太田中2年根本梓 ガバナー賞 

瑞竜中2年鈴木麻美 ゾーンチアマン賞 

太田中1年根本有華 リジョンチアマン賞 

瑞竜中1年梶山裕貴 ガバナー賞（中央）、 
世谷中1年高橋直樹 ゾンチアマン賞（左端） 
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1月14日（水）「新春を寿ぐ例会」 
衆議院議員 梶山弘志様講話（若柳） 
 
いつものように、熱い口調で６０分語られた。
国家予算が82兆円、その内借金が36兆円、４
２％も借金して平気でいられるか？２０１０年
には１０００兆円にもなろうとしている。借金
の付け。国民総資産１２００兆円ともいわれる
ところ、これでは国家破産も恐れるほどである
ね。 
橋本派からの離脱は、２０年も続いたこの枠組
みを何とかしたいという思いから。むしろ毎回
派閥が出来る方が正常な仕組みであるまいかと
言う。無派閥は大変だが、倍以上に働き、己か
ら身を律して行く事が議員に望まれる姿だ。自
分はまだ若いこれからまだまだ勉強していかな
くてはならないが、全ての立場で議論できるの
が、勉強になるのではないかと考えている。先
般、小泉首相に会ってうかがったが、「政治と
は、全てに人に理解してもらってはダメだ。誠
意を持って決断していくものだ」と。自論では
あるが安保60年を過ぎ、アメリカに抱っこして
成長してきた。そうして地域も家族も守れない
日本になった。まずは地域家族を守る。働かな
い日本人になってきた。いつの間にかいざと言
うときに働けない日本人になった。これでアメ
リカの思うように弱い日本になったのかな。気
概を持った日本人になるのには、また60年かか
るのかな？ 
食料自給率カロリーベースで40％、穀物ベース
で23％、消費量は国内分10兆円+海外調達分？あ
る。しかし11兆円分残飯になる。ゴミの重さで
4%。本当に無駄に思えるが、こういう事で、日
本の経済は成り立っている物なのです。いろい
ろ問題山積ですが、頑張ってやり抜いていきま
す。 
 
会長からのドネーション 
息子さんがガリバーのコマーシャルのディレク
ターをやったらしい。その時作った松井選手の
カレンダー 
  
  
  



56号 333－B １R3Z HITACHIOHTA－LC 

 

10 

■2004/1/25 日曜日 

朝９：００発でアール交通のバスに乗り、ライオネスさ

んも含めて、18名で参加しました。 

袋田温泉 思い出浪漫館で11:00より開式。美人の

司会者の下、方どうりの進行で時間どうりぴったり行

われた。我がクラブメンバーの衆議院議員L梶山弘

志氏も来賓とし挨拶、we serveの精神で、安全安心信

頼を地域の価値観として目覚めよと激励された。 

総勢３００名を超える来客で盛大立派に式典が行わ

れた。我々も役目をしっかり果たしました。 

 

常陸大子LC25周年祝宴の部参加  

12:30に式典が終わり、一服して、13:15から祝宴が行

われた。一部の方が式典のみで帰宅されたが、おお

むね参加。 

吉村ふくさん。経歴43年の人形師。大子のナマセに

1990年から住んでいるらしい。1955～1975頃はテレ

ビなどに出演していたらしいが、現在68歳になられ、

元気でナマセの自然の中での生活を楽しんでいる。

時々あちこちに呼ばれるらしい。という人形話術を楽

しんだ後、祝宴会が、我がクラブの木村名誉顧問の

乾杯の挨拶で始まった。 

ビックビートのやかましい音楽の後、八溝清風ひょっ

とこ会のたいへんたのしい踊りを見物し、和やかな交

流が出来き、有意義であった。ひょっとこ踊りは、茨

城の石岡地方で江戸時代から受継がれた県の無形

文化財だそうで、石岡では祝い事には欠かせない

踊りだそうだ。地元大子ひょっとこ愛好会の皆さんが

石岡の師匠から１年がかりで手ほどきを受け、現在、

八溝清風ひょっとこ会と命名して、老人ホーム慰問

や各イベントなどに参加していると言うことだ。我がク

ラブのL鈴木が熱心に研究しているらしい。型の材

料にするらしくたくさんの写真撮影を依頼されまし

た。ろいろな趣向で我々を楽しませてくれた。 
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■2004/2/22日曜日 

常陸大宮LC CN35周年  

受付 ＡＭ１２：３０ （全員登録）  
第二例会振替例会 

常陸大宮LC CN35周年記念式典 

常陸大宮LSC CN20周年記念式典 

合同式典に参加する。 

 

我がクラブはスポンサークラブとして参加する。

会長が代表し、感謝状を受けた。 

 

衆議院議員 梶山弘志議員から祝辞が述べら

れた。実は、15歳のとき、ボーイスカウトそして結

成式に出演したという話を聞いた。実に奇遇な

かかわりである。 

 

 

祝宴では、大宮町の回り舞台（さんばそう、と 

白波5人男）が披露された 

３月３日（水） 
「諮問委員会」（芳野山荘）  
 出席者 木村名誉顧問・三役 
 
（1） 第3回キャビネット会議の報告 
（2） 地区委員の報告  
 
ＰＲＬＣＩＦＩＴ委員平 野啓太郎 
ＹＥ，ＬＥＯ，四献委員 林章二 
会員会則環境保全委員  澤畑光 
 
（３）各クラブ現況 
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2004/03/06  

■植田拓稔（たくみ）君を救うに協力  

3月2日理事会にて、クラブ全体で募金運動に参加す

ることが決まる。今年度は記念行事が３件もあり大変

なところですが、クラブ員一同、植田拓稔（たくみ）君

の一日も早い回復を祈っております。がんばって下さ

い。 

 

ホームページはこちら 

http://www.geocities.jp/takumi_sien/ 

2004年3月10日：拓稔君と家族が、渡米しました。 

渡航先：アメリカ合衆国テキサス州ダラス 

ベイラー大メディカルセンター 

募金活動は、現在も苦労している。 

2004/03/07  

■L.木村敬之介氏語る  

 

 ライオンズクラブが今一度ライオニズムの原点に返り、そ

の理念を研さんし、自信と勇気を持って魅力あるクラブ活

動を推進し、景気の低迷に負けずクラブの充実を図り、地

域の理解と共感を得るよう努力されることを心から念願致

しますと、「The Lion 2004・3号」の編集室で語っておりま

す。 

http://park3.wakwak.com/~lions/lion200403.htm 

2003年11月7日「絵画コンテスト」参加作品一部 



56号 333－B １R3Z HITACHIOHTA－LC 

 

13 

2004/03/11  
■3月第一例会 ソムリエに習う 
時間６：３０～  会費 2000円当日徴収。 
  
講師：日本ソムリエ協会認定 シニア･ワイン･アドバイザー 
植田真美 
 
「ワインをもっと身近に！ もっと楽しく！」と初歩から教え
ていただいた。 
これでレストランでも気楽に注文できるようになって、大変
勉強になりました。 
 
白ワインには殺菌効果があることやフランスワインにはポリ
フェノールが少なく、チリワインはフランスの5倍ものポリ
フェノールが含まれているので、健康のためならチリワイン
がいいとか、ワインは平和と友好の印なので、右手で扱う、
テーブルにグラスが置いてあるときは、右側のものが自分
のグラスですとか。即実用できるものばかりでした。 

 

適量は1日２０ｍｇ（グラスで二杯）、３日で１本あくぐらいと教
わりました。皆さん守ってくださいね。 
ビンの形と色で大体産地や品種が分かってしまいと言うこ
とも勉強になりました。ドイツは白ワインがほとんどですが、
その産地の土をガラスに混ぜて作るので土地土地でガラ
ス瓶の色が変わるということである。 
 
本日試飲したのものは緑色でモーゼル。マドンナは青ビ
ン、最も高級なワインを生産するラインガウは茶色いビン。 
赤はピノ・ノワール種（ビンはなで肩）とカベルネ・ソーヴィ
ニオン種（ビンはいかり型）を試飲した。そしてピノ・ノワール
はブルゴーニュ地方で、カベルネ・ソビニオンはボルドで
取れる。あの高級なロマネコンティーはブルゴーニュにあ
る。 
味わい方は、まず香りを嗅いで、グラスを４５度傾けワインの
薄いところから濃いところまで色のグレーディングを見極
めるとワインの年齢が分かる。そしてスプーン１杯の量を一
口含んで舌全体で甘さ渋さ酸味など味わいを楽しむと言
うのが正しい。ワインを私どもはどうも日本酒感覚で飲んで
しまうので反省しました。 
 
写真はソムリエの植田さん、そして３枚目はシャンパンのあ
け方を教授いただきました。見事に泡が吹き出しません。し
かし、ビンの横腹を３回スプーンなどでカンカンカンと叩く
と一気に吹き上げるそうです。余裕のある方は試してみて
くださいとのことです。 
 
L渡辺斎さん美人のソムリエをご紹介いただきましてありが
とうございました。 

 



56号 333－B １R3Z HITACHIOHTA－LC 

 

14 

2004/04/8 

 ■お花見例会  

 4月第一例会 

時間：午後６時３０分より 

場所：龍門 

2004/04/18  

■那珂ライオンズクラブCN３５周年記念  

那珂ＬＣ35周年記念式典 

受付時間：午後0時30分 

場所：センチュリープラザ那珂 

出発時間：場所12:00:商工会館前 

 

 

那珂太鼓保存会 

昭和６２年６月発足、現在会員は男女２５名。使用楽

器は、２．８尺大太鼓、２尺大太鼓、１．８尺長胴 

太鼓、１．６尺長胴太鼓など。演目は、オリジナル曲

「飛翔太鼓」、「額田城出陣太鼓」、「融合太鼓」、ゆう

あいピック開会曲「ふれあい太鼓」。事務局は那珂町

向山１２６９－１８ ㈲小澤商店内、小澤一好、電話０

２９－２９５－１２３１ 

 

 

 

門部ひょっとこ踊り保存会 

門部ひょっとこ踊りの起源は、今から９００年位前に源

義家公が東北鎮圧のためこの地を訪れた時に、軍勢

を慰めるため門部の住民達が顔や手足を染め面白、

可笑しく踊ったのが始まりと伝えられている。現在伝

承されている門部ひょっとこ踊りの墓は、明治の始ま

りの頃、下総葛西からこの門部に移り住んだ方が、葛

西地方に伝わる面芝居をこの地の若衆達に教え伝

えたものと言われている。その後隆盛期、衰退期を

何度か繰り返したが、昭和６１年に集落センターが完 

成した事を期に、再度門部ひょっとこ踊り保存会が結

成された。事務局は那珂町門部２８７２、和地新一、 

電話０２９－２９８－５２６２ 
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2004/05/13 ■2004/05/13研修例会  

 

 講師 ：ライオン誌日本語版委員・ 

３３３－Ｂ地区常任名誉顧問 

 Ｌ．木村敬之介 

ライオンズ会則とその意味 

http://park3.wakwak.com/

~lions/2004/20040513kimurakensyu.htm 

 

ちん電存続活動について     Ｌ武藤 均 

一人一人の強い意志が必要です。ご協力をお願いしま

す。 

http://www.seizanso.jp/chinden/ 

 

来年の今頃はどうなっているんだろう。心配ですね。 

つい時代の流れと老いる自分自身を感じてしまい。 

2004/05/18 ■ひかるちゃんを助ける会募金  

＜ひかるちゃんの近況＞2004/03/末 同年齢

のこどものようには活発に運動は出来ません。

家の中ではほとんどじっとして遊んでいます

が、それでも疲れやすい様で最近はゴロゴロし

たりお昼寝の時間も長くなりました。しかし、幸

いにも休みながらですが自分で歩くことができ、

渡米には耐えられる状態です。 

＜拘束型心筋症＞  移植が唯一の治療法です。 世
界でもまれな病気で心臓の筋肉の組織が硬くなるた
めに心臓が十分に広がらなくなり血液が心臓に戻りに
くく、他の臓器にも影響し突然死にいたる場合もある。  
 

本日、5/13日に例会参加者から善意で集まった大切

な募金を福岡銀行へ振り込みました。5/25でほぼ８０

００万達成。5/27 振込み金受領確認。5/30目標達成

の連絡あり。募金を打ち切りますとの事。 

----------------- 

その後６月８日（火）にアメリカコロンビア大学に渡航

移植した福田ひかるちゃんは、毎日緊張と不安の中

その小さな身体で検査や治療に耐え、６月２４日 午後

４時（現地時間６月２４日 午前３時）無事に心臓移植

手術を受けることができました。ひかるちゃんを助ける

会代表 宇野ゆかり 

-----̶̶̶̶̶---̶ 

７・１５残念な予期しない結果になってしまいました。

午前1時、拒絶反応と多臓器不全から帰らぬ人となっ

てしまいました。会員一同ご冥福をお祈り申し上げま

す。黙祷。 
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2004/06/26 ■フラワーロド参加  

 

マリーゴールド苗を植えつけました。 

回りの除草もあわせて施行しました。 

参加者の写真

2003年11月7日「絵画コンテスト」参加作品一部 

 8/4 撮影 
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 一 年 の 歩 み 
第38年度      ２００３．７～２００４．６（平成15年7月～１６年６月） 

クラブ役員構成                       

（2003.7～2004.6) 会 長 助川是也  会 計 秋山敬一  2年理事 寺門乙二  1年理事 菊池保裕 

333-B地区  前会長 城石 毅  副会計 西野 一  2年理事 川崎卓男  1年理事 中川 倫 

名誉顧問 木村敬之介 第1副会長 小澤浪男  L.．T． 安藤正一  2年理事 木下順曠  1年理事 藤田 守 

     第2副会長 白土隆彦  副Ｌ．Ｔ． 武子英二  2年理事 平山泰弘  1年理事 赤須康雄 

   第3副会長 井坂 勤  Ｔ．Ｔ． 川又 慎  2年理事 板橋英治  1年理事 武藤 均 

   幹 事 鈴木 栄  副Ｔ．Ｔ． 根本龍司  2年理事 武藤泰彦  監査委員 小又克己 

    副幹事 塩原俊文   会員理事 鈴木 守   1年理事 大和田幸雄   LSC連絡員 鈴木 守 

月 例会・特別会合 ACT記録 特別事項 

7 

1日 理事会   ﾌﾗﾜｰﾛｰﾄﾞ花植栽 45H \6,000 水戸献血連合会設立30周年     

10日 第1例会       国際会長公式訪問 東京 2名出席 

10日 臨時理事会            

24日 第2例会               

8 

5日 理事会   第1回献血会 99H \145,396 市子連球技会3名参加 16H \20,000 

    献血 49名17800CC         

7日 第1例会 納涼例会 早朝美化例会    第1回地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ諮問委員会 (大子町) 

21日 第2例会 美化清掃早朝例会 顕彰祭資金協力   \27,500 第40回青少年防犯柔剣道大会     

9 

2日 理事会   第22回ﾁｬﾘﾃｲｺﾞﾙﾌ 60H   黄門の里絵画展 2名参加 

14日 第1例会 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問 茨城アイバンクへ  \100,000 交通安全運動広報パレード 6名参加 

25日 第2例会 市町村合併を理解する 茨城新聞社愛の基金   \100,000 潮来LCﾁｬﾀｰﾅｲﾄ記念式典     

10 

7日 理事会   ライオンズ奉仕デー 54H \13,000       

13日 第1例会 敬老感謝の集い反省例会 交通安全運動ﾊﾟﾚｰﾄﾞ １５H   高萩LCﾁｬﾘﾃｲｺﾞﾙﾌ    

23日 第2例会 県政を聞く例会 
敬老感謝ふれあいの集 512H \940,537 北茨城LC35周年    

    太田二高JRCへ  \20,000      

    ピロス工房へ  \15,000      

    くにみの会へ  \15,000      

    中学生英語暗唱大会 8H \51,500      

      里美村美術展   \10,500       

11 

4日 理事会   市民ロードレース大会 4H \16,288 第2回地区ｶﾞﾊﾞﾅ諮問委員会 (大子町)   

13日 第1例会 企業経営講話例会 明治大学ﾏﾝﾄﾞﾘﾝｸﾗﾌﾞ 16H \40,000      

27日 第2例会 新そば味覚例会 市美術展 4H \10,000      

              

12 

2日 理事会   第二回献血奉仕 136H \135,627 土浦環LC30周年     

11日 第1例会 （防犯と薬物の講話） 献血 56名 19600cc    水戸LCｸﾘｽﾏｽ例会 三役出席 

25日 第2例会 （地区役員公式訪問、 
LCIF20ﾄﾞﾙ×54名  \118,800      

    くにみ感謝の集い         

     チャリテイバザー  \161,470       

1 

6日 理事会   絵画･標語ｺﾝﾃｽﾄ審査 128H \152,980 青年会議所総会出席     

14日 第1例会 新春を寿ぐ例会      IT講習会    

22日 第2例会 常陸大子LC25周年             

2 

7日 理事会         水戸LC40周年記念例会     

13日 第1例会 元ｶﾞﾊﾞﾅｰ･ﾁｬｰﾀｰﾒﾝﾊﾞｰを讃え
          

22日 第2例会 常陸大宮LC35周年      勝田ｸﾞﾘｰﾝLC25周年    

3 

2日 理事会   環境美化保全早朝 29H \7,450 第3回地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ諮問委員会 （那珂町） 

13日 第1例会 カクテル例会 植田拓稔さんへ援助  \25,000 新入会員ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 3名出席 

27日 第2例会 環境美化早朝例会             

4 

6日 理事会   ﾗｲｵﾝ誌編集者現地案内 77H \53,293 常陸大宮LCチャリテイゴルフ     

8日 第1例会 花見例会          

18日 第2例会 那珂LC35周年       ３３３－B地区年次大会     

5 

7日 理事会   第19回ｹﾞｰﾄﾎﾞｰﾙ大会 276H \261,698 ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ鈴木正二を励ます会     

13日 第1例会 ライオンズ研修例会 
ふくだひかるちゃんへ援  \24,000 勝田LCﾁｬﾘﾃｲｺﾞﾙﾌ    

27日 第2例会 ゲートボール反省例会     第4回地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ諮問委員会 （大子町） 

            複合地区年次大会     

6 

1日 理事会         次期クラブ三役研修     

10日 第1例会 年度報告反省例会          

20日 第2例会 （クラブ一泊年次大会）             

退会会員 ７月吉原文男 8月西野黄衛 ACT  5月末現在   年次大会アワード 

    ・金銭ＡＣＴ 2,317,084円 ・環境保全活動優秀賞 

優待会員転席 7月平根喜八郎、助川幸也   ・労力ＡＣＴ 1,559時間 ・ライオンズ情報優秀賞 

  LCIF 118,800円 ・IT活動優秀賞 

入会会員 1月 野内二三雄 献  血   37,400ｃc(2回）  138名 ・LCIF協力アワード銅賞 

       1月 矢部 由次     

      

２００４．６．３０現在 会員 ５６名     

           内優待会員 ６名     
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自由投稿 
Ｌ．寺門乙二  

萬葉集の歌碑 
 
久じ川は さきくあ里まて 汐舟に 
  まかぢしじぬき 和は帰里古ん 
 
 幸久橋 のたもと、堤防に造
られたポケットパークに、北東
に阿武隈山系の青い稜線連な
り、広々とした穀倉地帯を背景
に久慈川改修記念碑の大きな記
念碑と、細長い碑の防人の歌碑
が立っている。 
ともに昭和三十四年の建立 
 
防人の歌碑は 父 主一郎は 恵みの川えの感謝
と久慈川改修の尽力を防人の歌によせて、歌碑に
自分で揮毫し、歌碑を立てた。 
 
常陸萬莱風土記考より 
奈良時代の『萬葉集』巻二十に収録されている久
慈の郡の丸子部佐壮(まるこべのすけお）の歌であ
る。 
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この歌は 防人に召されて 九州・筑紫地方の防
衛のため、故郷を出発する際の作と考えられる。 
『久慈川よ、お前は何事もなく無事で待っていて
くれよ、防人の任が満ちたら 海船にたくさん櫨
をとりつけて、大急ぎでわたしは帰って来よう
よ』 
と心なき故郷の川にたいして心からの別離の心情
を述べているのである。そこには非情なものと有
情のものとの差別を意識をしない純朴な作者の姿
があり、ふるさとの川に語りかける望郷の思い、
別離の心情が、千二百年後の私たちの心を無限の
哀感の中に誘う。 
 作者は生まれ落ちるとともに朝夕親しんだ久慈
川ペりの人であり、常陸国誌に久慈川の北岸の地
で久慈の郡粟原村に下鞠子の字名がある。この地
は古代的性格の濃くみられる所で、丸子部の居住
地と見て間違いない。この地は和名抄にいふ久慈
郡「志摩郷」島、小島、は郷名の名残りで、島に
は久自国造の始祖 船瀬足尼スクヌの墳墓と伝え
られる県内第二の大きさの前方後円墳と横穴墳に
至るまでの焚天山古墳群がある。 
その北隣りは久慈郡衛のあった久米郷であり、東
隣りは狭竹サタケ物部の発祥地佐竹郷であり、そ
の東隣りず広大な田の広がる太田郷。 

 久慈郡は大化改新以前は 久自国といった。
久自国時代の国衛はこの地方にあった。 
 久自国造の治所は久慈川下流の両岸地帯 、
里川、山田川の渓谷を包含する地域であった。
国造本紀によると、久自国造は中央に栄えた物
部氏の一族が常陸の国に入ったのである。大和
の武人モノノヲ即ち大和朝廷から派遣された武
人ではなかったろうか。そして物部氏の子孫船
瀬足尼、国造に定め給う、とある。 
 
天平勝宝七年「七五五年」のその後 
 
 明治十三年、橋のなかった久慈川に 上河合
村と 額田村とが共同で橋を架けたが、橋名に
ついて争いが出来た。県令の命により、経史漢
籍に通じていた後に代議士にあがった野口雨情
の叔父の野口勝一氏が、この丸子部佐壮の歌・
久白我波波 佐気久阿利麻手・・・・・を思い
起こして、佐気久・『幸久』の名を答申して、
橋名は幸久橋になったといういききつがある。
明治二十二年四月に町村令が施行されて、上河
合・下河合・藤田・島・粟原・の五村を合併し
たときに、假に河合村としたが、改めて幸久村
と名付けて 戦後の市町村合併まで続いた。 
丸子部佐壮の遺詠は、千二百年後の今日まで 
長く清香を放っているわけである。 
 いま、幸久橋のほとり、遥かに真弓山、日立
港を見はらかすあたりに、佐壮の『久慈防人の
碑』が、川波に何ごとかを語るがごとく立って
いる。 
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新会員紹介 
 

１）野内二三雄
や な い ふ み お

 S11.11.26生 
313-0053  東三町2159 
Tel 0294-72-0875 Fax 0294-72-0765 
野内商事㈱ 社長 
313-0015 木崎一町779 
スポンサー：L.助川是也  
推薦者：L.藤田 L.木村 L.渡辺 
趣味：古美術鑑賞、歴史探訪、読書 
モットー：職業を通して社会に貢献 
入会日：2004（H16）年1月1日 
 
 
 

２）矢部由次
や べ よ し じ

 S15.2.22生 
313-0016金井町3547 
Tel 0294-72-6800 Fax 0294-73-2858 
龍門（中華料理店） 店主 
スポンサー：L.助川是也 
入会日：2004（H16）年1月1日 

編集後記 
 小澤丸船出とともに吼天発行になりますが、今年度から前期の
後半部分のまとめを今期会長・役員挨拶、例会計画とともに掲載
することにいたしました。例会・委員会情報などを広く集めてお
ります。そして益々紙面を充実させていきたいと思いますので、 
会員の皆様のご協力をお願い申し上げます。写真、あるいはメモ
書きで結構です。どしどし寄こして下さい。また、自由投稿も歓
迎いたします。今回はL.寺門の寄稿ですが、常陸太田市も今年は
合併年となり、昔からこの地は合併を繰り返し、その度に地名が
問題になることなど書かれており、なかなか面白いです。 

記 L.根本 


